



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Fahrzeugkontrolle mit anschließendem Haftantritt - Fahrraddiebstahl in Bernburg mit Hinweis zur elektronischen Anzeige bei der Polizei - Einbruch in einen Garten in Schackstedt - Geschwindigkeitskontrolle in Winingen -

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Freitagmorgen kontrollierte die Polizei einen 38-jährigen, welcher mit dem PKW in der Kustrenaer Straße aufgefallen war. Während der Kontrolle wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,26 Promille. Zudem war der Mann nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Im Rahmen dessen wurde die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung realisiert. Dem Mann wurde erklärt, dass er ohne Fahrerlaubnis nicht berechtigt ist, Kraftfahrzeuge im öffentlichen Straßenverkehr zu führen. Nach Abschluss dieser Maßnahme konnte der 38-jährige seitens der Beamten allerdings nicht entlassen werden, gegen ihn lagen noch vier offene Haftbefehle der Staatsanwaltschaft vor. Da er den haftbefreienden Betrag nicht aufbringen konnte, wurde er in eine nahegelegene JVA eingeliefert.

Bernburg (Fahrraddiebstahl)

In der Nacht zu Donnerstag wurde in der Straße Vor Dem Nienburger Tor ein Fahrrad gestohlen. Die Eigentümerin nutzte das elektronische Anzeigenportal der Landespolizei, um diesen Diebstahl zur Anzeige zu bringen. Die mögliche Tatzeit konnte zwischen 18:00 und 08:00 Uhr eingegrenzt werden, denn zu diesem Zeitpunkt hätte sie das Fahrrad, auf welches sie als Fortbewegungsmittel natürlich angewiesen ist, wieder nutzen können. Die Anzeige wurde entgegengenommen und weitere Maßnahmen eingeleitet.

*Hinweis der Polizei: Sofern die Möglichkeit der elektronischen Anzeigen genutzt wird, sollten auch Angaben zum Fahrrad oder vielleicht ein Bild des Rades mitgeliefert werden. Diese Daten sind für die Einleitung von Fahndungsmaßnahmen sehr wichtig! Diesbezüglich kann man auch gern die App „Fahrradpass“ der Polizei nutzen, hier ist es möglich, alle zum Fahrrad erforderlichen Daten zu erfassen und mit einem Bild zu versehen. Anschließend kann man bei einem Diebstahl das Ganze als *pdf-Datei abrufen und als Anlage versenden. Dies erleichtert die Arbeit und erspart viele Nachfragen und unnötige Telefonate.*

Schackstedt (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich zwischen dem 14. Und dem 16. November gewaltsam Zugang zu einem Garten im Bernburg Weg. Nachdem sie das Gartentor durch Aufbrechen des Schließzylinders geöffnet wurde begab sich die Täter scheinbar zielgerichtet zur Gartenlaube. Die Tür wurde aufgebrochen und alle Schränke im Inneren durchsucht. Aus dem angrenzenden Geräteschuppen wurde diverse Werkzeug und Maschinen entwendet. Eine detaillierte Schadensaufstellung liegt noch nicht vor. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Winnigen (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Donnerstagabend, zwischen 21:00 und 02:00Uhr, an der B180 in Winnigen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 109 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 9 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 95 km/h gemessen.

(koma)